

Depuis, ce souvenir me hante !

16 mars 2016

Abusée à 13 ans.

En 1973, le prêtre de la paroisse de St François Xavier à Paris 75007 (couvrant le Lycée Victor Duruy), lors d'une retraite de préparation de confirmation, a commis un acte d'attouchement sexuel inacceptable sur moi.

Pendant plus de 40 ans, je n'ai pas eu le courage de parler.
Depuis, ce souvenir me hante.

17 mars 2016

Je vous remercie de votre prompte réponse qui me donne du baume au cœur.
C'est incroyable de penser que la déchirure subite il y a plus de 40 ans est encore aussi douloureuse.

Ce ne sont pas les gestes et les attouchements de nature sexuelle qui me hantent le plus, mais le viol de ma confiance et de mon innocence. Ma vie, j'imagine, a probablement pris un tournant bien différent à cause de ce "viol" !

(...)

Je veux vous remercier pour votre soutien aux victimes en France.
Ici, aux USA, où je vis depuis 35 ans, l'organisation SNAP (mentionnée dans le film Spotlight) est la voix des victimes d'abus par des prêtres.

Merci de votre écoute.

Pascale Luse